
薬草醗酵液 体験者の声 
 
 
１． 兵庫 Ｉ様 
   永年糖尿病が続き、血糖値が 380、ヘモグロビンの数値が 10.2 ありました。 
   薬草液を飲み始めて 2 ヶ月の内にヘモグロビンの数値が 10.2→9.8 へ、9.8→8.2 へと 
   降下してきました。大変喜んでいます。化学の医薬品で治すよりは天然の薬草の方 
   が安心出来ます。 
２． 東京 Ｋ様 
   新潟にいる母が子宮ガンの手術をすることになり、体力が持つかどうか心配で、他 
   の薬を探していた所、薬草液の開発者に出会いました。効果を聞いた所「お母さん 
   が自然の薬草の精霊の働きを理解すると、非常に効果がある」といわれ、母にその 
   通りを話したら、理解してくれました。薬草液を飲み出してから、どんどん元気に 
   なりました。手術を受けましたが、ガンは子宮以外に、腸にも転移しており、医師 
   からは手術のしようがないといわれました。母は薬草液を飲み続け、手術後今年で 2 
   年経過しますが、元気でいてくれています。 
３． 長崎 Ｆ様 医師 
   （Ｆ様は、全国的に著名な先生です。） 
   全国でガン治療に飛び廻っています。気功水というゲルマニウム自然水を患者さん 
   に飲んでもらっていますが、この水に薬草液を調合すると、ガンの波動を治す力が 
   あることが解り、気功水にこの薬草液をブレンドしています。 
４． 東京 Ｉ様 医師 
   ある患者さんの病状をコンピューター診断したら、その患者さんに 7 ヶ所に病気の 
   症状があることが解りました。（大腸、小腸、膵臓、脾臓、肝臓、皮膚病、胆のう） 
   薬草液を飲んでもらい、10 分後にもう 1 度コンピューター診断したら、その 7 ヶ所 
   の症状が皆正常値に戻っており、改めて自然の薬草の効果の大きさを再認識しまし 
   た。患者さんには薬草液を勧めることにしています。 
５． 鹿児島 Ｎ様 医師 
   私の病院には他の医者から手遅れで治らないと宣告されたガンの患者さんが集まり 
   ます。ガンは自分が原因で発病したのだから自分で治すように、私は医者としてあ 
   なたが治す手助けをするだけですと患者さんにいいます。たくさんの患者さんがガ 
   ンを克服し、退院をされていきます。 
   薬草液は私がこれまで分析してきた医薬、健康食品関連のものの内で、一番エネル 
   ギーの高いものでした。それも飛び抜けてエネルギーが高いのです。天然の薬草の 
   生命力のエネルギーですからエネルギーの著しく不足している患者さんには必要な 
   ものです。多くの人達に薬草液が普及するといいですね。 
 


